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○会議次第 

１ 開会  

２ 生涯学習課長あいさつ 

３ 議案 

（１） 令和５年度芽室町図書館利用統計について 

（２） 令和５年度芽室町図書館事業について 

（３） 小中学校冬季休業期間における図書館繰上開館について 

（４） 令和６年度芽室町図書館読書感想文コンクールについて 

（５） その他 

４ その他 

５ 閉会 

 

○出席委員  

阿部 立、小池 和枝、佐々木 紀子、山下 正、田中 美佐枝、小林 睦未 

○欠席委員  

椿原 雅章、俵 英生  

○傍聴人  なし  

○事務局 

生涯学習課長  江崎 健一 

図 書 館 長  藤澤 英樹 

図 書 館 係  廣川 麻優 

午後４時００分 開会 

１ 開会  

３ 生涯学習課長あいさつ 

６ 議案 

●（１）令和５年度芽室町図書館利用統計について 

 （２）令和５年度芽室町図書館事業について 

【委 員 長】議案（１）令和５年度芽室町図書館利用統計について（２）令和５年度

芽室町図書館事業について事務局より説明をお願いします。 

 【図 書 館 長】‐資料により説明‐ 

【委 員 長】この件について御意見、御質問はありますか。 

～ なし ～ 

●（３）小中学校冬季休業期間における図書館繰上開館について 

【委 員 長】議案（３）小中学校冬季休業期間における図書館繰上開館について事務

局より説明をお願いします。 

【図 書 館 長】‐資料により説明‐ 
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【委 員 長】この件について御意見、御質問はありますか。 

【田中副委員長】これは要請があってのことであるか。 

【生涯学習課長】毎年実施している利用者アンケートでの要望やアンケート結果を見た

町議会議員の質問等もあり試験的に行おうとするものである。来年の夏休みも実施し

て利用率を検証し通年が良いのか時期的な実施が良いのかを検討していきたい。 

【委 員 長】他に御意見、御質問はありますか。 

～ なし ～ 

●（４）令和６年度芽室町読書感想文コンクールについて 

【委 員 長】議案（４）令和６年度芽室町読書感想文コンクールについて事務局より

説明をお願いします。 

【図 書 館 長】‐資料により説明‐ 

【委 員 長】この件について御意見、御質問はありますか。 

【生涯学習課長】読書感想文が学校の授業の中でどのような扱いになってきているかお

考えがあれば阿部委員にお話しいただきたい。 

【阿 部 委 員】学校で扱う機会は減ってきている。学校図書館の貸出数も減ってきてお

り応募作品数が減ってきているのも理解できる。長い感想文を書くことを指導するこ

とが難しくなってきているのが実態であると思う。夏休みの宿題が読書感想文という

時代もあったが、現在はいろいろなものが増えている。 

【小 池 委 員】本を読んだ後の振り返り、書く力は大切。感想文は続いて欲しい。ポッ

プはいいと思う。 

【委 員 長】人は感動したとき表現したくなることがあると思う。感想文もその一つ

である。 

【小 林 委 員】中学生の時感想文でクラスの代表に選考されたことがある。自分が子供

に勧めた本で感想文を書き表彰されたことがあるが現在は大人も子供も読書の機会が

減ってきており、このことを前提に検討したい。 

【阿 部 委 員】ポップは表現として面白い。読書のきっかけ作りになるかも知れずやる

価値はあると思う。LINE などデジタルの活用も良いと思う。 

【小 池 委 員】タブレットで LINE は見れるか。 

【阿 部 委 員】見れない。 

【小 池 委 員】町のホームページは見れるか。 

【阿 部 委 員】見れる。 

【委 員 長】以前「夜のブッククラブ」という事業があったが、ポップに通じるもの

があるかも知れない。何回か参加したが面白かった。 

【図 書 館 長】読書のコメントを書くなど似た点はあると思う。 

【田中副委員長】感想文の取りまとめは学校だが、ポップはどうなるか。 

【図 書 館 長】案では個人提出だが別の方法が良いなら検討したい。 
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【田中副委員長】先生方にはお手数だが、はじめの１、２年は学校集約にした方が良いの

では。応募方法について検討してほしい。 

【委 員 長】周知方法はどうする予定か。 

【図 書 館 長】広報やホームページ等を考えている。学校も効果があると思う。 

【委 員 長】子供達は「ポップ」と言われてイメージできるか。例示できるものはあ

るか。 

【図 書 館 長】資料５ページに例を載せている。 

【佐々木委員】図書館ラウンジのぬり絵のように子供達が簡単に応募できるような参

加のしやすさがあっても良いのではないか。 

【小 池 委 員】誰でも書きやすい形式が良い。 

【生涯学習課長】いろいろなご意見をうかがったので検討していきたい。 

【委 員 長】検討をよろしくお願いします。ではその他ありますか。 

～ なし ～ 

５ 閉会   

午後５時閉会 

 

 

 


